



Halloween



Es ist Herbst. Heute ist Halloween. Hasan und Mona sehen zum Fenster hinaus. Im Fenster gegenüber steht ein Kürbis mit einem leuchtenden Gesicht und auf der Straße darunter laufen einige verkleidete Leute.

Hasan fragt: „Mona, weißt du, wieso die Leute sich verkleiden?“ Mona antwortet: „Heute ist Halloween. Das ist ein Brauch, der aus Amerika kommt. Die Kinder dort verkleiden sich und gehen dann von Haus zu Haus. Sie fragen nach Süßigkeiten und wenn sie nichts bekommen, dann spielen sie einen Streich. Das ist jetzt auch hier bei uns bekannt.“

„Was denn für Streiche?“, will Hasan wissen. „Zum Beispiel werfen sie Klopapier auf das Haus. Meine Tante aus Amerika hat mir das erzählt. Du weißt schon, die immer so komisch spricht, weil sie die Sprache von dort schon so gewöhnt ist.“

Hasan ist begeistert. Er springt auf und will sich sofort verkleiden. Er geht mit Mona in den Keller, den sie vom Anfang bis zum Ende durchsuchen. Die beiden finden viele Kisten. Einige Kisten sind leer, andere voller toller Sachen. Mona findet einen großen schwarzen Hut. In einer anderen Kiste entdeckt sie ein Kleid in roter Farbe. Sie will sich als Hexe verkleiden. Inzwischen zieht sich Hasan ein weißes Tuch über den Kopf.

Jetzt sieht er aus wie ein Geist. Leise schleicht er zu Mona und macht: „Buuu!“ Mona schreit laut auf: „Ah! Du kannst mich doch nicht so erschrecken!“ Hasan lacht und sagt: „Bei dir geht das aber so leicht. Seit wir uns kennen, habe ich dich schon so oft erschreckt. Aber sei nicht böse. Lass uns einen Spaziergang machen und Süßigkeiten sammeln.“ „Oh ja“, sagt Mona, „hoffentlich haben wir dabei Erfolg.“



Welche Antwort ist richtig? Setze einen Haken hinter den richtigen Satz. Wenn du dir nicht sicher bist, lies im Text noch einmal nach.

1. Als was verkleidet sich Mona?

Mona verkleidet sich als Geist.

Mona verkleidet sich als Hexe.

Mona verkleidet sich als Fee.

2. Was passiert im Keller mit Hasan und Mona?

Mona erschreckt Hasan.

Hasan erschreckt Mona.

Mona und Hasan erschrecken sich.





Was glaubst du: Wie geht die Geschichte weiter? Schreib auf, was du denkst.



Das Abenteuer beginnt

Beim ersten Haus bekommen sie leckere Süßigkeiten. Beim nächsten gibt es ein paar Kekse. Die Leute in diesen beiden Häusern kennen die Kinder schon seit langem. Jetzt wollen sie mal bei fremden Leuten klopfen. Sie gehen zu einem großen Haus. Es hat einen Garten, in dem Kürbisse wachsen. Mona klopft an die Tür. Niemand macht auf. Hasan freut sich. Jetzt kann er endlich einen Streich spielen. Er möchte einen Kürbis mitnehmen. Dann können sie Zuhause einen Halloween-Kürbis machen. Mona sagt: „Willst du jetzt wirklich versuchen, einen Kürbis zu ernten?“ „Ja, das ist leicht. Ich nehme einen Kürbis, der ganz am Ende des Gartens wächst“, antwortet Hasan. Gesagt, getan. Als sich Mona und Hasan umdrehen, sehen sie plötzlich eine Gestalt. Die beiden erschrecken und versuchen, sich hinter einem Busch zu verstecken. Die Gestalt bewegt sich nicht. Sie sieht gruselig aus. Sie hat einen großen Kopf mit Hut. Die Hände streckt sie einfach zur Seite. Plötzlich geht ein Licht vor dem Haus an. Mona und Hasan sehen jetzt den großen orangefarbenen Kopf. Vor Schreck laufen sie ganz schnell weg. Sie laufen, bis sie bei Hasan zu Hause sind. Hasan bemerkt, dass er den Kürbis nicht mehr hat. Er muss ihn, als er sich erschreckt hatte, fallen gelassen haben.



Am nächsten Morgen gehen die beiden an dem Haus mit dem Kürbisgarten vorbei. Sie sehen eine Vogelscheuche mit Kürbiskopf. Da müssen Hasan und Mona laut lachen. „Eine Vogelscheuche hat uns erschreckt und wir sind davongerannt“, sagt Hasan. Mona antwortet lachend: „Ja, aber wir haben ein richtiges Halloween-Abenteuer erlebt.“





Welche Antwort ist richtig? Setze einen Haken hinter den richtigen Satz. Wenn du dir nicht sicher bist, lies im Text noch einmal nach.

1. Was bekommen Mona und Hasan beim ersten Haus?

Sie bekommen leckere Süßigkeiten geschenkt.

Sie bekommen viele Kekse geschenkt.

Sie bekommen eine große Tafel Schokolade geschenkt.

2. Was passiert beim dritten Haus?

Eine alte Frau öffnet die Tür.

Niemand öffnet die Tür.

Sie bekommen wieder Süßigkeiten.

3. Was passiert, als Mona und Hasan sich erschrecken?

Sie verstecken sich im Haus.

Sie verstecken sich hinterm Haus.

Sie verstecken sich hinter einem Busch.

4. Wovor haben sich Mona und Hasan erschreckt?

Sie haben sich vor einem alten Haus erschreckt.

Sie haben sich vor einem großen Hund erschreckt.

Sie haben sich vor einer Vogelscheuche erschreckt.

5. Was machen Mona und Hasan, als das Licht angeht?

Sie bleiben wie versteinert stehen.

Sie werfen den Kürbis auf die gruslige Gestalt.

Sie laufen zu Hasan nach Hause.

6. Wieso lachen Mona und Hasan?

Weil sie viele Süßigkeiten bekommen haben.

Weil sie sich vor einer Vogelscheuche erschreckt haben.

Weil sie einen Kürbis mitgenommen haben.





Im Text stehen viele Tunwörter. Das sind Wörter, die uns sagen, was passiert oder was jemand tut.



Fülle die Lücken mit dem passenden Tunwort. Die unterstrichenen Wörter im Beispielsatz helfen dir.

Hasan erschreckt Mona.

Ich _____ Mona.

Er _____ Mona.

Du _____ Mona.

Sie _____ Mona.

Mona und Hasan verkleiden sich.

Ich _____ mich.

Er _____ sich.

Du _____ dich.

Sie _____ sich.

Mona und Hasan laufen davon.

Ich _____ davon.

Er _____ davon.

Du _____ davon.

Sie _____ davon.

Mona und Hasan erleben ein Abenteuer.

Ich _____ ein Abenteuer.

Er _____ ein Abenteuer.

Du _____ ein Abenteuer.

Sie _____ ein Abenteuer.



Fülle die Lücken mit dem passenden Tunwort. Die Wörter aus der Box helfen dir dabei.

Mona _____ an die Tür. Niemand _____ auf. Hasan _____ sich.

Jetzt kann er einen Streich _____. Er _____ einen Kürbis mitnehmen.

Hasan und Mona _____ sich vor der Gestalt im Garten. Sie _____ einen

großen Kopf und _____ gruselig aus. Hasan lässt seinen Kürbis _____.

Die Gestalt ist eine Vogelscheuche. Mona und Hasan _____ laut. Sie _____ ein

Halloween-Abenteuer _____.

möchte / klopft / macht / freut / hat / fallen / sieht
/ haben / lachen / erlebt / spielen / erschrecken

